
ATA 03.2023

Data: 23/01/2022
Local: videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 20h00
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Gabrielle Campos

RESPONSÁVEL pela ATA Julia Hindi

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda H. do
Nascimento; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R.
Flores; Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de
Campos; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M.
Silva; Rafaela F. Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: Não houve justificativas de ausências.

4. Aprovação ATA 02/2023: As ATAs 01 e 02 foram aprovadas.

5. Atualizações: A petiana Aimêe leu a ATA, participou do InterPET, fez o post
da oficina de Biossegurança e o post do InterPet, preencheu a avaliação do
tutor no portal do aluno e participou do Atualiza de Endo. O petiano Arthur leu a
última ATA, respondeu questionário de avaliação do tutor e de avaliação do
grupo PET no portal do aluno, enviou os dados para a publicação do post do
Hands on de Dentística, enviou e-mail aos alunos que não se encaixavam nos
pré requisitos do Hands on de Dentística, enviou os dados para o grupo do
WhatsApp do grupo para divulgação do Hands on de Dentística nas turmas que
se encaixavam no projeto, editou o certificado da primeira edição do Hands On
de Dentística que havia sido recusado pelo portal de projetos, adicionou a
pauta da recepção da nova tutora na ATA 01/23, participou do Atualiza PET de
Endodontia, confirmou o laboratório de Dentística para realização do Hands on
de Dentística, enviou as informações do Hands on de Dentística para as
petianas Vitória e Maria Eduarda que iriam organizar o evento no dia, criou o
grupo com os participantes do evento e o professor para passar mais
orientações, leu e fez as ponderações nos relatórios que a antiga tutora Luísa
mandou sobre o custeio e relatórios de atividades. A petiana Brenda leu a Ata,
participou do interPET no sábado e fez a postagem de
agradecimento do Hands On. A petiana Camila leu a ATA, auxiliou os petianos
Luiz e Vitória na gravação do vídeo teste para o projeto HumanizaPET,
participou como ouvinte do AtualizaPET da terça passada, respondeu os
questionários no portal do aluno e esteve presente no InterPET no sábado. A



petiana C. Eduarda foi no Atualiza PET de endodontia, na terça-feira, dia 17 de
janeiro; está organizando na tabela do Drive os extratos dos gastos do grupo;
falou com a petiana Julia sobre ideias de próximos Atualizas PET; respondeu
questionários no portal do aluno; leu os documentos que a prof. Luísa enviou e
criou o grupo da seleção. O petiano Douglas respondeu questionário de
avaliação do tutor e de avaliação do grupo PET no portal do aluno, participou
do Atualiza PET sobre obturações endodônticas, leu os documentos que a prof.
Luísa enviou e fez o relatório de 2022 de reuniões administrativas e
extraordinárias. A petiana Gabrielle leu a ata, pediu o formulário gestantes para
a professora Luísa novamente, não obteve retorno. Fez o relatório de 2022 do
projeto gestantes, entrou em contato com a loja dos uniformes, estava presente
no Atualiza de Endo, ajudou a petiana Julia no dia na organização do início da
palestra e colocou no drive o projeto gestantes para a tutora Mariana ler. A
petiana Julia, leu a ATA, participou do Atualiza sobre obturações endodônticas,
fez o formulário de presença do Atualiza e enviou o nome dos participantes
para a petiana Gabrielle fazer os certificados; conversou com a petiana C.
Eduarda sobre ideias para Atualizas futuros, criou uma tabela com as ideias
sugeridas, a qual está no Drive do PET e respondeu o questionário do tutor no
portal do aluno. O petiano Luiz leu a ATA, fez a avaliação do tutor e do grupo
no portal do aluno, participou do Atualiza de endo, participou do Interpet,
gravou o vídeo ensaio de LIBRAS, editou o vídeo e enviou para as professoras
de LIBRAS, entregou a lembrancinha para a professora Annie. A petiana Maria
leu a última ATA, auxiliou na organização do Hands-On, participou do
AtualizaPET sobre obturações endodônticas, preencheu o questionário de
avaliação da tutora e encaminhou o certificado da Semana Acadêmica corrigido
para a aluna Gabrielle. A petiana Rafaela leu a Ata, colocou o Projeto
IntelectoPet no Drive para leitura da tutora, participou do Atualiza de técnicas
obturadoras não convencionais, participou do InterPet no sábado 21/01,
recebeu a lembrancinha da petiana egressa Jéssica e irá deixar na sala. A
petiana Renata leu a ATA, participou do Interpet e foi até o espaço gráfico com
a petiana Eduarda para ver sobre a impressão dos informativos A petiana
Vitória participou do Atualiza de endo na terça, gravou os vídeos de libras,
ajudou na organização do Hands on do profe Bruno, participou do
InterPET e leu a ATA. A tutora Mariana participou do Interpet e corrigiu o
Projeto de ensino de biossegurança.

Encaminhamentos: Não houve encaminhamentos.

Pautas:

6. Vagas seleção: Ficou definido que o número de vagas para a seleção de
novos petianos para o ano de 2023 será 4 e para a seleção de novos petianos
em 2024 será 1 vaga imediata e 2 vagas para suplentes, uma vez que dois
petianos irão se formar apenas na metade do ano de 2024.

7. Ideias Atualiza: As petianas Julia e C. Eduarda criaram uma tabela de
novas ideias para as edições do projeto Atualiza para o ano de 2023. Como as
palestras estão com pouca adesão dos alunos, foi sugerido que o grupo faça
HandsOn para atrair mais público, as ideias que surgiram foram: levantamento
de seio maxilar, harmonização facial, sutura, entre outras. Além disso, foi



sugerido que as edições de HandsOn sejam feitas também em formato de
Desenvolvimento de Petianos, para que os petianos também tenham a
oportunidade de executar as atividades e aprimorar seus conhecimentos, pois
o grupo fica responsável pela organização do Atualiza e não consegue
aproveitar o evento. Surgiram ideias de HandsOn que possam ser feitas em
parceria com as Ligas Acadêmicas do curso, sendo assim, a petiana Renata irá
conversar com o Liga de Periodontia para fazer um HandsOn com cabeças de
porco em parceria com o PET. A petiana Camila sugeriu um tópico para o
desenvolvimento de petianos: Diagnóstico de DTM e confecção de placa
estabilizadora oclusal (para bruxismo e DTM). Após essa edição, esse projeto
será aberto ao público em formato de Atualiza (HandsOn) em parceria com a
liga de prótese. O grupo gostou de todas as ideias.

8. Relato Atualiza HandsOn: Restaurações Estéticas em dentes
anteriores: Na sexta-feira, dia 20/01/2023, no turno da manhã, aconteceu a
segunda edição do HandsOn de Restaurações Estéticas em dentes anteriores.
Participaram desta edição apenas 3 alunos, todos do 10º semestre, pois os
outros alunos inscritos não tinham disponibilidade de horário no turno previsto.
Por essa razão, ficou definido que as próximas edições devem ser feitas em
outro horário para que mais alunos possam participar. As petianas Vitória e
Maria Eduarda ficaram responsáveis pela organização do evento no dia.

9. Relato InterPET: No sábado, dia 21/01/2023, ocorreu o último InterPET do
semestre 2022/2. Estavam presentes os petianos Luiz, Aimêe, Renata, Camila,
Rafaela, Vitória e Brenda, além da tutora Mariana. A tutora participou da
dinâmica de apresentação dos novos petianos e tutores e achou o evento
excelente. Também ficou definido que o grupo PET-Odonto ficou responsável
pelo InterPET de outubro de 2023 juntamente com o grupo PET-Enfermagem
de Palmeira das Missões.

10. Uso da copa do terceiro andar: A coordenadora do curso, Cristiane
Danesi, conversou com a Tutora Mariana sobre a queixa dos funcionários da
SulClean em relação ao uso dos banheiros para lavagem de cuias de
chimarrão e café. A tutora então conversou com o pessoal da pós-graduação
para que o grupo pudesse usar a copa do 3º andar para fazer a lavagem
desses itens e eles autorizaram o uso pelo grupo.

11. Informativo: As petianas Renata e C. Eduarda farão a impressão do
Informativo amanhã, dia 24/01/2023, e irão deixar as impressões no Diretório
Acadêmica (DAO), na Coordenação do Curso e em outros locais do prédio
para que os alunos possam lê-lo. A petiana Camila ficou responsável de
perguntar para a coordenadora do curso, Cristiane Danesi, se o PET pode usar
o porta-revista que está na sala do NDE para deixar as impressões do
Informativo no DAO.

Próximo Coordenador/Suplente, ATA/suplente: Luiz / Arthur, Maria / Brenda

Encaminhamentos para a 1ª Reunião do próximo semestre (2023/1)  

● Novas pesquisas 



● Definição da lembrança para egressos
● Aprovação da ATA 37

Registro Reunião Administrativa:


